
 Rapport moral 2024 

 Rapport  moral  2024  présenté  lors  de  l’assemblée  générale  du  vendredi  24  Janvier 
 2025  à  19h00  ,  à  la  salle  d’animation  et  de  loisirs  de  Marennes,  par  le  président  de 
 l’association, Laurent FREMONT. 

 Quorum 
 ●  132 adhérents dont 51 mineurs 
 ●  40 présents 
 ●  0 procuration 

 L’année 2024 a été une année de consolidation du projet club 
 ●  Notre  nouvel  entraîneur  Joël  a  trouvé  sa  place,  développé  ses  projets  et 

 montré ses compétences. 
 ●  des animations nouvelles se sont déroulées sur le stade 

 Sont excusés 
 ●  Gilles Madranges : Adjoint au Maire d'Arvert 
 ●  Mickaël VALLET : Sénateur 

 Sont présents 
 ●  Bernadette CHAILLE Adjointe au Maire de La Tremblade 
 ●  Alain BOMPART : 

 ○  Adjoint au Maire de Marennes Hiers Brouage 
 ○  5ème vice président 

 L’organisation de l’encadrement sportif saison 2023-2024: 
 Les  entraînements  sont  assurés  par  Joël  BRUNET.  Celui-ci  a  su  s'adapter 
 rapidement au club et partager sa bonne humeur dans toutes les activités. 

 ●  Il occupe le poste d'entraîneur général salarié du club. 
 ●  Sa carte professionnelle d'entraîneur est valide jusqu'au  01 Octobre  2028. 
 ●  Il  entraîne  les  moins  de  16  ans  dans  toutes  disciplines,  il  est  également 

 qualifié pour encadrer l'athlé santé loisir (marche nordique et reprise d’activité) 
 ●  Parallèlement  il  assure  des  entraînements  au  sein  du  club  de  Rochefort  et 

 assure  des  missions  d'encadrement  au  local  jeunes  du  bassin  de  Marennes 
 pendant les vacances scolaires. 

 ●  Depuis  le  printemps  il  est  secondé  une  semaine  sur  deux  par  Mathys 
 PINSON,  salarié  au  sein  du  groupement  employeur  saintais  par  l'intermédiaire 
 du  comité  départemental  il  apporte  ses  compétences  et  connaissances  des 
 compétitions de hauts niveaux à nos jeunes athlètes. 

 ●  Enfin  Adrien  BERLIOZ,  athlète  du  club  étudiant  en  STAPS  à  Angoulême  a 
 acté  un  stage  conventionné  pour  la  saison.  Il  accompagne  Joël  lors  des 
 séances du vendredi 

 Le  planning  et  la  localisation  des  entraînements  ont  fait  aussi  l'objet  de  quelques 
 ajustements,  les  activités  ont  lieu  principalement  au  stade  de  Marennes.  Sous  l' 
 impulsion  de  quelques  parents  et  la  reprise  de  contact  de  Patrick  Julien  avec  la 
 mairie  d’Arvert,  l’ancien  créneau  à  la  salle  omnisport  d’Arvert  a  été  repris  pour  les 
 petits. 



 ●  L’école d'athlétisme 
 ●  Les  athlé  découverte  et  les  éveils  le  mercredi  au  stade,  avec  la 

 possibilité d'occuper le hall voir le dojo quand celui-ci n' est pas utilisé. 
 ●  Deuxième session le vendredi en fin d'après-midi au gymnase d’Arvert. 
 ●  Les poussins, sur le stade le lundi. 
 ●  Les jeunes de benjamin à cadet au stade le mercredi et le vendredi 

 ●  La préparation physique générale des adultes, au stade le lundi. 
 ●  Les  séances  de  marche  nordique,  se  déroulent  sur  deux  créneaux 

 hebdomadaires et sur les 2 rives de la Seudre. 
 ●  La  reprise  d'  activité  :  une  remise  en  mouvement  adaptée  à  chaque  personne 

 en  tenant  compte  des  limites  et  des  capacités  de  chaque  individu  se  déroule 
 également au stade le lundi après-midi. 

 La répartition du temps de travail de Joël est la suivante 
 ●  Ecole d'athlétisme avec 5 créneaux : 60 % 

 ○  plus des heures pour les compétitions 
 ●  Marche nordique : 30 % 
 ●  Adultes loisirs et compétitions : 10 % 

 Benoît Binson est l'entraîneur bénévole du running. 
 ●  Il encadre tous les athlètes le jeudi de 19h00 à 21h00 au stade. 
 ●  Il  propose  chaque  semaine  une  séance  sur  piste,  encadre  les  sorties 

 dominicales et s’investit dans l’organisation des différents événements. 
 ●  Il  fournit  également  à  ceux  qui  le  demandent  des  plans  d'entraînement 

 individuels pour des projets ou objectifs personnels. 

 Johann Thomas  est l’entraîneur bénévole du trail et de la course nature. 
 ●  Les  séances  se  déroulent  principalement  hors  stade,  très  souvent  dans  la 

 forêt de la courbe. 
 ●  Il encadre les sorties dominicales. 
 ●  Il  propose  des  stages  et  des  courses  à  la  montagne  en  faisant  preuve  d’un 

 très grand sens de l' organisation. 
 ●  Il  fournit  également  à  ceux  qui  le  demandent  des  plans  d'entraînement 

 individuels pour des projets ou objectifs personnels. 

 La communication de l'association passe par: 
 ●  le  site  internet  du  club  «  ampa.athle.com».  Il  contient  de  nombreuses 

 informations. horaires, fiche d’ inscription , règlement intérieur… 
 ○  Un  projet  de  nouveau  site,  plus  convivial,  plus  adapté  au  besoin 

 de  l'  association  est  en  cours.  Une  présentation  sera  faite  toute 
 à l heure par Mickael 

 ○ 
 ●  les groupes de discussions Whatsapp pour chaque catégorie 
 ●  le compte facebook AMPA. 
 ●  Un affichage dans le hall et sur le stade 



 Le bilan des effectifs : 

 La  saison  2023/2024  traduit  une  reprise  des  effectifs  (+32  %  /  2023/2024)  après  les 
 baisses des années précédentes. 
 Femme Homme 51/49 

 On notera : 
 ●  une  nette  reprise  des  adhésions  à  l'école  d'  athlétisme,  fruit  du  travail  de  Joel 

 sur le terrain et en dehors 
 ●  une reprise pour l’activité marche nordique 
 ●  une nette augmentation des runners et traileurs 

 La répartition quantitative : 
 ●  entre  les  jeunes  (jusqu'à  junior)  et  les  adultes  .  On  retrouve  l'équilibre  perdu 

 l'année  précédente  51%  adultes  /49  %  enfants.  identique  maintenant  depuis  2 
 saisons 

 ●  chez les jeunes :  s  euls les poussins et les cadets  ont progressé. 
 ●  pour les adultes les adhésions restent stables. 
 ●  la mixité homme/femme, la prévalence féminine diminue 51/49 %. 

 La répartition de part et d’autre de la Seudre : 
 ●  Le  déséquilibre  du  nombre  de  licenciés  continue  à  se  creuser  par  rapport  à 

 2020.  En  effet,  il  atteint  71%  pour  le  bassin,  25%  pour  la  presqu'île,  3  %  pour 
 Oléron et 1 % divers. 

 ●  Pourtant  comme  chaque  année,  nous  participons  aux  forums  des 
 associations  des  deux  côtés  de  la  Seudre  mais  l'éloignement  du  site 
 d'entraînement semble en être la principale cause. 

 Les activités & Manifestations organisée par l' AMPA 

 ●  La journée fête MHB au jardin public de Marennes en mai, 
 ●  La 41ème course de l'huître le 09 mai, 
 ●  La soirée Clôture de la saison 2023/2024, 
 ●  Les forums de Marennes et de la presqu'île à La Tremblade, 
 ●  La journée découverte  et le run 2K challenge, 
 ●  La participation à Octobre rose à Marennes, 
 ●  La participation des enfants à la course des p”tits loups  de Bourcefranc, 
 ●  Le  cross  découverte  au  parcours  santé  à  Marennes  plage  lors  de  l' 

 inauguration  du  parcours  santé  en  collaboration  avec  le  local  jeunes  du 
 bassin, 

 ●  Animation L’Athlé en Lumières le 10 Décembre. 



 L’ AMPA et Athlétisme Sud 17 : 

 L'AMPA  est  un  club  à  part  entière  mais  également  depuis  2012  la  section 
 locale  d’une  entente  de  6  clubs  comprenant  :  l’US  Saintes  Athlétisme,  l'Athlétisme 
 Club  Angérien,  Athlétisme  Club  Saint  Palais,  Entente  Royan  Saint  Georges  et  la 
 Haute Saintonge Athlétisme. 

 Ce  club  maître  s'appelle  l'Athlétisme  Sud  17.  Il  permet  aux  athlètes  de  ses 
 six  sections  locales  de  participer  aux  compétitions  du  niveau  départemental  au 
 niveau national. 

 Les structures 

 Depuis  la  saison  2016/2017,  le  club  utilise  le  stade  de  la  communauté  de 
 commune  du  Bassin  de  Marennes  mise  à  disposition  par  une  convention  annuelle. 
 La  structure  est  entretenue  régulièrement  par  la  CDC  et  leurs  services  répondent 
 rapidement  à  nos  demandes  de  réparation.  Nous  tenons  à  les  remercier  pour  leur 
 efficacité. 

 Des demandes d’entretiens 
 ●  de la piste : démoussage, 
 ●  sécurisation de la cage de lancer, 
 ●  de  matériels  (abri  mobile  pour  le  tapis  de  saut  en  hauteur,  bâche  de 

 protection des bacs à sable 
 sont en cours. 

 Le  replantation  d’arbres  sur  les  espaces  verts  déracinés  lors  d’une  tempête 
 hivernale est programmée. 

 Hors  la  piste  nous  utilisons  également  la  salle  de  musculation  et  le  hall 
 d’entrée pour certaines activitées : 

 ●  Préparation Physique Générale pour les adultes pendant la saison hivernale 
 ●  les séances des enfants suivant les conditions météorologiques. 

 Enfin  lorsque  celui  ci  est  disponible  nous  utilisons  également  le  dojo  pour  les 
 les plus petits pendant la période hivernale 

 Les adhésions 

 Pour rappel le montant des adhésions est établi à partir de différentes cotisations 
 obligatoires et les besoins du club. 
 Elle se compose des parts: 

 -  la Fédération Française d’Athlétisme 36 € 
 -  la Ligue Nouvelle Aquitaine de 6 et 41 € 
 -  le Comité Départemental de 4 à 13 
 -  le Club 60 € 



 La politique du club s'est toujours attachée à permettre à tous et à toutes d’adhérer 
 au club avec un tarif adapté. 

 ●  inciter la pratique des plus jeunes sans contrainte budgétaire, 
 ●  s’adapter aux moyens des habitants des cantons, 
 ●  avec un budget ajusté aux besoins et au développement de l association 
 ●  maintenir l'équilibre financier grâce au soutien des collectivités, des 

 partenaires et aux actions menées par l’association 

 Les Instances 

 La fin de l'année 2024 a vu les élections de toutes les instances de l'athlétisme 
 ●  fédérale, 
 ●  régionale ( la ligue) 
 ●  départementale (le comité départementale) 

 pour une durée de 4 ans (olympiades) 

 Les Projets 

 Cette  année  2024  se  conclut  avec  de  nouveaux  projets,  des  nouvelles  têtes,  de 
 nouveaux adhérents motivés et présents. 

 Un  kid  athlé  sera  organisé  le  dimanche  02  Février  au  matin  à  la  salle  omnisport  de 
 Marennes  (à  côté  du  collège).  Nous  aurons  besoin  de  bénévoles  vous  pouvez  d' 
 ores et déjà le noter sur vos agendas. 

 Un meeting départemental le 04 Mai, nous aurons besoin de bénévoles. 

 Un  nouveau  site  internet.  L’action  est  en  cours,  Mikael  va  nous  présenter  les 
 grandes trames de ce nouvel outil qui disposera de son application sur smartphone. 

 Un  projet  trail,  qui  s’amorce,  une  plaquette  de  présentation  va  être  réalisé 
 prochainement  pour  le  présenter  aux  instances,  élus,  organismes  dont  nous  aurons 
 besoin soit du soutien soit d’autorisation. 

 Le  maillot  du  club  pour  les  athlètes  a  été  distribué  aux  adhérents  de  2023/2024. 
 Pour les nouveaux adhérents une commande est en cours 

 ●  Nous tenons à remercier les partenaires qui nous ont soutenus 
 ○  MUTUALIA assurance 
 ○  ATLAS ZINGUERIE 
 ○  NO LIMIT BARBER 
 ○  JARDI CREA 17 
 ○  CAFE DE PARIS 



 ○  DON DU SANG 
 Nous allons organiser avec chacun d'eux la remise d'un maillot. 

 La 42ème course de l' huitre se déroulera le Jeudi 29 mai 2024 : 

 ●  Le dossier administratif est bouclé et en cours de validation. 
 ●  les prestataires retenus 
 ●  L’affiche et le flyer sont en cours de finition 
 ●  L'épreuve de marche nordique est désormais gérée par Patrick JULIEN. 

 Nous recherchons encore : 
 ●  des  partenaires  avec  qui  nous  pourrons  construire  un  projet  gagnant  gagnant. 

 Le  partenariat  est  à  construire  et  nous  sommes  ouverts  à  toutes  propositions 
 qui contribueront à faire rayonner l'événement, le partenaire et l’association. 

 ●  On peut déjà remercier 
 ○  Raid Info à St Just 
 ○  Le garage Renault de Marennes 
 ○  l’agence Orpi de Marennes 

 ●  des  bénévoles  pour  nous  aider  le  jeudi  matin  de  la  course  à  sécuriser  les 
 parcours et accueillir les coureurs et marcheurs 

 Élection et nominations des membres du bureau : 

 Renouvellement: ⅓ du bureau: 
 ●  Céline POCHON 

 ●  Approuvé à l' unanimité 
 ●  Patrick VIOLET-MARTIN : 

 ●  Approuvé à l' unanimité 
 ●  Laurent FREMONT 

 ●  Approuvé à l unanimité 

 Sortant : 
 ●  Patrick JULIEN 

 Entrant : 
 ●  Personne 

 De  nouveaux  invités  vont  rejoindre  le  bureau  cette  année,  le  bureau  est  ouvert,  vous 
 êtes les bienvenus 

 Enfin  et  avant  de  conclure,  je  remercie  tous  les  membres  du  bureau.  Chacun 
 participe  au  bon  fonctionnement  de  l'  association  en  fonction  de  sa  disponibilité.  Le 
 bureau ne forme qu' un et il est important de le rappeler. 



 ●  Céline, Clotilde, Gwenael, Patricia & Corine 
 ●  Patrick VM, Eric, Patrick J, Mickael, Julien et Pierre . 

 En conclusion, nous espérons que 2025 sera une belle 
 année avec 

 ●  une croissance de nos effectifs dans toutes nos activités, 
 ●  la formation de tous les acteurs: entraîneur , jeunes et adultes, 
 ●  une gestion financière solide, 
 ●  des initiatives communautaires florissantes, 
 ●  et  enfin  un  engagement  accru  des  adhérents  pour  la  promotion  de  toutes  nos 

 disciplines sportives et activités. 

 Clôture de l’Assemblée Générale à 20h15 


